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2 月は平和構築と紛争予防月間／2 月 23 日はロータリー創立記念日･世界理解と平和の日です！ 

本日は会長が欠席ということで代理で挨拶をさせていただきます。会員として例会に参加

し RC の一部を見てきましたが、会長を経験し副会長に再任されたことからクラブや例会

を一歩離れたところから俯瞰させていただいております。そんな立場から思うのは、能登

半島地震をはじめ、災害に関する RC の支援の在り方(基準の設置が必要ではないか)、職

業奉仕や社会奉仕の在り方(市民ボランティア団体に目を向けきらり人の表彰など新たな

仕組み作成)、国際奉仕に関する研修や研究(ウクライナやイスラエルの紛争、世界の課題

について研究する機会)、等あります。副会長という役割はクラブを俯瞰できる立ち位置、将来の会長候補として準

備をする役割があると思っております。 

米山奨学生の楊さんの博士論文が承認されるまで日本におられるようです。楊さんは例会に参加してくださりま

すのでよろしくお願いします。 

畔栁年度も残り４か月余りです。次年度へ引き継げるよう皆様に協力していただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

ｎ 

ご紹介いただきました山本です。不慣れでございますが一生懸命お話しさせていただきますのでよろしくお願いいた

します。 

娘は平成 10 年 1 月 27 日に我が家の第３子として産まれました。上に９歳と６歳年上の兄がいます。待望の女の子

でした。言語理解能力はあるものの、言葉が出ない。異常なほどの人見知り。娘の成長は心配と不安でいっぱいでした。

病院に行って「様子を見てみましょう」というアドバイスだけでした。ですが、小学校２年生の時に学校で話すことが

できなくなるという場面緘黙になってしまい、その後自閉症と診断を受けました。 

お医者さんやカウンセリングの先生からは「受け入れることの大切さ」をアドバイスいただきました。しかし私は娘の

わがままもすべて受け入れると勘違いしてしまい、娘の指示に従い、女王様のように扱ってしまいました。娘のこだわ

りやわがままはどんどんエスカレートしていきました。大学受験生になった次男は家で勉強できる状態ではないため、

私の実家で生活していました。長男はリビングに入ることを許されず 2 階で過ごし、そのころ多忙だった夫は娘の叫び

声に何度も爆発することがありました。家庭生活も存続できない状態で私は生きていく希望さえ失っていました。 

そんな時に、愛媛県のトモニ療育センターで外来セッションを受けるご縁を頂きました。「この子は指示が全く通らな

いのです」と療育の先生に伝えると「指示が通らないのではありません。指示が通らないとあなたが思っているだけで

す。指示が通る子にします。」とおっしゃいました。はじめて言われたこの言葉で、希望が湧き、心底うれしく思いまし

た。そして、命がけで私が向き合わないと前に進むことができないと思いました。 

先生の指導により、毎朝 3 キロの早朝ランニングが始まりました。はじめは 5 時 30 分に起こすだけでも大騒ぎでし

たので、住宅街では迷惑が掛かってしまいます。ですので畑の真ん中を走りました。雨の日でも傘をさしてウォーキン

グして毎日行いました。譲らないで取り組むうちに、少しずつランニングらしくなってきました。「親が変われば子は変

わる」耳が痛い言葉ではありますが、大切な大切な先生からのメッセージでした。 

初めての外来セッションから 2,3 か月は本当に大変でした。しかし早朝ランニングがスムーズにできるようになった

頃、素直に指示が通るようになってきました。当たり前のことが当たり前にできるようになり私は満足していました。

しかし、「これで満足してもらっては困るの。ここからが療育です。」と言われました。早朝ランニングだけでなく、掃

除、洗濯、料理などの家事を、手伝ってもらうのではなく任せることができるようになるまで丁寧に教えました。また

手先の訓練で小さい折り紙で鶴や箱作り、切り絵、クロスステッチなどの手芸にも取り組みました。先生は「熟練した

手を作ってください。手先を極めてください。手先を使うことで精神が整い、行動が整っていく。」とおっしゃいました。 
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【本日の例会】               「 土に還るお洋服 ～未来の子供達へ贈る～ 」  
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幹事報告 （鈴木圭介君）   
【第１２回理事会報告】2/1 開催 

・新春親睦夜間例会決算：承認 

・3/28 花見親睦夜間例会予算案：承認 

・職場例会決算の件：承認 

・東海愛知新聞(岡崎城南 RC35 周年)広告の件：承認 

◼ ２月のロータリーレートは１ドル 147 円です。 

◼ 地区指名委員会においてガバナーノミニー･デジグネ

ート(2026-27 年度ガバナー)に國府谷俊盛君(名古屋

東 RC)が選任されたとの報告がありました。 

◼ 2/18(日)次年度地区チーム研修セミナーが開催され、

三城次期地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員長が出席します。 

◼ 2/19(月)第２回地区社会奉仕委員長会議が開催され、

清水エレクト、倉内副幹事、佐野次年度社会奉仕委員

長、宇野地区社会奉仕委員が出席します。 

◼ 2/20(火)次年度地区研修協議会分科会リーダー会議

が開催され、三城次期地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員長が出席します。 

◼ 2/22(木)第２回地区国際奉仕委員長会議が開催され、

次期国際奉仕委員長の佐藤寿行君が出席されます。 

◼ 4/7(日)名古屋マリオットアソシアホテルにて次年度

地区･研修協議会が開催されます。次年度理事役員各委

員長の皆様はよろしくお願いします。 

◼ ロータリー手帳の注文が参っております。ご入用の方

は注文表にご記入ください。 

◼ 4/19-20 松本東ＲＣ創立４０周年記念式典･懇親ゴ

ルフに参加希望の方は確認表に記入ください。 

◼ 岡崎に能楽を広める会より 5/4(土)岡崎城二の丸能楽

堂での薪能のチラシが届いております。 

◼ 2/17(土)岡崎ニューグランドホテルにて西三河中分

区インターシティーミーティングが開催されます。 

◼ 次週 2/22(木)は定款第 7 条第１節により休会です。 

◼ 次々週 2/29(木)の例会は六本木にて開催します。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご確認下さい。 

副幹事報告 （倉内充雄君）   
◼ 2024-25 年度地区研修協議会のご案内 

ビジター報告   岡崎 RC 杉浦壽康君 

出席委員会  本日の出席率 75..52%（欠席 12 名） 

前々回(1/25)の修正出席率 91.67%（欠席 4 名） 

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友２月号紹介 

ニコニコ委員会  
☺ 梅村順一君 本日、会長代行させていただきます。 

☺ 鈴木公市君 山本忍様･山本萌恵子様、本日卓話をよろ

しくお願いします。 

☺ 鈴木圭介君･清水幹良君･本田康英君･三城偉央君･杉田

広喜君･岡田祥輝君 山本忍様･山本萌恵子様のご来訪

を歓迎いたします。 

☺ 宇野弘隆君 山本さんの練習風景も見てきました。更

なる飛躍を期待しています。 

☺ 小林清文君 手嶋さん有難うございました/雑誌「建築

ジャーナル」に作品集が掲載されました。 

☺ 稲垣寿君 本田さん、ありがとうございます。 

☺ 片岡達宏君 お久しぶりです。 

☺ 三浦泰廣君 皆出席を喜んで。 

☺ 長坂勲君･生駒尚久君･足立拓哉君 ニコに協力します。

☺ 

 

そして中学では、陸上部、駅伝部に所属させていただきました。初めは皆に全然ついていけませんでしたが、根をあげ

ることなくひたむきに頑張り、娘は自信を積み重ねていきました。今まで自己肯定感が全くなく、自分はないものとし

て過ごしたいと思い、劣等感の塊だった娘が、陸上を通して自信を積み重ね、陸上が療育の柱となり、陸上が大好きに

なっていきました。その後、陸上強豪校でもある光ヶ丘女子高等学校の陸上部さんと一緒に練習できるご縁もいただき、

その成果もあり、パラリンピックの選手になることができました。あきらめずに継続して努力することで、夢はかなう

ことを娘を通して実感できました。 

現在は、東京パラリンピックをきっかけに東京パラコーディネーターであった千葉のコーチにより指導を受けており

ます。療育の先生より「スポーツは怪我や挫折が付き物です。でもそれが人生を豊かにするんです。それがスポーツの

意味だと私は思う。」という言葉をいただきました。この言葉を常に心にとめ、パラリンピック出場という目標に向か

い、日々親子で頑張っていきたいと思います。応援よろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 

 
会長代行：梅村副会長 

 
卓話者紹介：会員 鈴木公市君 

 
山本忍様・山本萌恵子様 

 
副会長よりお礼の言葉 

平成８年入会の足立です。私は芸能人の結婚式に一回だけ出席したことがあります。後輩の女

医さんが嘉門達夫というお笑い芸人と結婚して、その式に参加させていただきました。主賓に

は明石家さんまさんがいました。遅刻して、上下ジャージで来て、バーッてしゃべって帰って

いきました。他にも谷村新司さんが話されました。その時思ったのは、芸人だから話がうまい

のはわかります。ですがそのあと話す会社の上司の方とかプロデューサーの方とかもみんなあ

いさつがうまいんです。ああいう人たちはうまいんだなと思いました。僕はへたくそで申し訳

ありません。こんな人間ですが、今後ともよろしくお願いいたします。 

【3 分間スピーチ】                               2024/2/15 足立憲彦君 
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 

 

 

3 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

3/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「地区出向者卓話」地区インターアクト委員会 三城偉央君  

3/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「岡崎市下水道 100 年を迎えて」岡崎市上下水道局 松澤耕様  

3/21(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

3/28(木)18:00～ 龍城神社斎館 「花見親睦夜間例会」 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

3 月 12 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 12 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

3 月 13 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

3 月 19 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 26 日（火） 岡崎南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

3 月 27 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

3 月 27 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

3 月 29 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 

≪会議報告≫  西三河中分区インターシティーミーティング参加報告 2024/2/17 幹事 鈴木圭介 

2 月 17 日(土)岡崎ニューグランドホテルにて、国際ロータリー第 2760 地区西三

河中分区インターシティーミーティングが豊田･岡崎の10RC会員約150名参加に

より開催されました。 

始めに、ホストクラブの岡崎城南 RC 市川聰明会長の挨拶の後、服部良男パストガバ

ナー(愛知三州 RC)が「Rotary とロータリー」と題して講演されました。海外の RC

と日本の RC の文化の違いによる考え方などを説明され、個人に重きを置く海外に

比べ、日本は違う意見から共通項を見つけて進めるのを得意としているという点は、

クラブ運営をする上でも参考になりました。続いて、桐渕利次 IM 実行委員長の司会

によるパネルディスカッションが行われ、各クラブの代表により活発な意見交換が

行なわれました。 
 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 令和 6 年 3 月 19 日(火) ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 令和 6 年 3 月 14 日(木) 子子子 定例会 


